

いずかし



植柳小学校は、頭をきたえるところです。
植柳小学校は、体をきたえるところです。
植柳小学校は、心をみがくところです。

第12号 2021.10.11(月)
[櫻井幸枝]

委員会活動 9/3(金)【5・6年】

今回は3つの委員会活動を紹介します。

【情報委員会】毎日、朝昼の放送を頑張っています！

今日は放送機器の確認をしました。

【環境ISO委員会】今日は花壇の草取りやマルチの張り替えを行いました。環境ISO委員会のおかげで学校が綺麗になっています。

【運営委員会】児童集会の役割を決めました。その後、自分たちが出演した番組を見ました。緊張したけど頑張りました！このほかにもたくさんの委員会が学校のために頑張っています！



代表委員会 9/6(月)

運動会のスローガンを決めました。

児童集会(体育委員会) 9/10(金)

オンラインで、運動会のスローガンを発表しました。



運動会 9/26(日)

爽やかな秋空のもと、早朝より子どもたちに温かい声援をいただき本当にありがとうございました。限られた期間、子どもたちは集中して一生懸命練習を頑張り、その成果を十分に発揮することができました。人に勇気を与え、人を感動させることのできる植柳小学校の子どもたちは本当にすごいです！この子たちは無限の可能性を秘めています。どんどん伸びます。これからの成長がとても楽しみです。

保護者の皆様には、さまざまな制約のある中、ご理解、ご協力をいただき心より感謝しております。これからも、前を向いて、今を精一杯生き、輝いている子どもたちを温かく見守っていただきますようどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



